

Le président de l'IBA salue la qualité des bartenders cubains



La Havane, 29 août, (RHC).- Pepe Dioni, président de l'Association internationale des Bartenders, IBA de par son sigle en anglais, a mis en exergue ce mardi le grand potentiel de Cuba pour accueillir le championnat mondial de cette spécialité de cocktails.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina il a assuré que ce serait une satisfaction personnelle pouvoir organiser ici ce championnat, tenant compte de la qualité des barmen cubains.

Invité de marque au championnat panaméricain de cocktails, Pepe Dioni a souligné que ce serait un événement mémorable étant donné le grand niveau d'organisation de notre pays démontré à ce championnat panaméricain qu'accueille l'hôtel Habana Libre Trip.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170241-le-president-de-liba-salue-la-qualite-des-bartenders-cubains>



Radio Habana Cuba